

師走に入り、今年も残りわずかとなりました。この一年もコロナに振り回された一年となりましたが、~~ままで~~コロナで多くの人々がコロナと向き合い、コロナに立ち向かって少しずつ収束の方向へと向かっています。先日も奥平戸文化祭や南部地区駅伝大会が2年ぶりに開催され、地域の方々の元気な笑顔が見られました。完全な形での開催ではありませんでしたが、少しずつ元の状態に戻りつつあることをうれしく感じました。まだまだ年末・年始も気を緩められない状況ではあります、完全なる終息まで一丸となつて対策を継続していきましょう。今年の流行語大賞は、現役大リーガー大谷翔平選手に関する『リアル二刀流』『ショータイム』でした。彼の振る舞いは、野球だけに限らず紳士的・謙虚で、その姿勢に世界も絶賛しています。日本人の誇れる若者の一人ですね。南部中からもこれに続く逸材が輩出されることを期待しています。

3年生、元気に修学旅行へ行きました！



11月15日(月)から17日(水)、佐世保・島原方面へ、絶好の旅行日和の3日間となりました。9月に予定しておりましたが、8月下旬に“県独自の緊急事態宣言”が発出されたため、延期を余儀なくされこの時期での実施となりました。佐世保ハウステンボスの煌びやかな光とのどかに鯉の泳ぐ島原の街並みなどをしっかり堪能してきました。当初予定していた関西方面とは異なりましたが、同じ長崎県内にこれほど多くの歴史的な街や自然災害と立ち向かっている街などがあることを知り、多くの生徒が充実した3日間となつたようです。

新生徒会役員の改選！

12月7日(火)、生徒会役員の立会演説及び選挙が行われました。一年生の中から会長、副会長に立候補し、三年生も含めた全校生徒による投票です。立候補者は、朝からあいさつ運動や給食時の公約学級演説など積極的にアピールしました。各当選者は左記の通りです。

【会長】徳〇真〇 【副会長】□屋□朗・平△杏△・▽山▽望 (敬称略)
残る執行役員や各専門委員長は、この後、当選した会長・副会長が指名し、後日行われる任命式で紹介・任命される予定です。これまでの伝統を守り、南部中生徒会をしっかりと継承してきた福☆龍☆生徒会長をはじめとする役員・専門委員長の皆さん、本当にご苦労様でした。

令和3年も残すところあとわずか！

佐志岳

Season. 3

令和3年12月
文責：森健治



4日(土)	市新人大会サッカー競技
8日(水)	避難訓練
10日(金)	人権集会
12日(日)	市新人大会バレー競技
15日(水)	授業参観(ひの講演会)
19日(日)	学級懇談会
24日(金)	2学期終業式
29日(水)～1月3日(月)	冬季休業日(10日まで) 「門松作り」 学校閉庁日
15日(水)～24日(金)	年末の交通安全県民運動
19日(日)	PA地域・交流委員会
24日(金)	新生徒会役員任命式
29日(水)～1月3日(月)	冬季休業日(10日まで) 「門松作り」 学校閉庁日
12月(火)	12月行事



「伝えよう！いのちのつながり」表彰 11/23(祝火)

平戸文化センターにて平戸モラロジー事務所主催の表彰式が行われました。“モラロジー”とは、モラル（道徳）とロジー（学問）からなる言葉で、道徳的意識を高めようとする考え方です。今回、日頃なかなか伝えることのできない家族や祖父母への感謝の気持ちや命のありがたさなどを素直に表現した作文を書きました。氏●媛●さん、■楠■季さん、鴨▲夢▲くん、▼口▼子さん、山★輝★さんの5人が優秀賞を受賞しました。おめでとう！

11月13日(土)	12月4日(土)	12月4日(土)	11月14日(日)
行われた同大会で2年萩◇湧◇くんが3位入賞しました。団体戦も決勝トーナメントに進出ましたが、惜しくも準決勝で中部中に敗戦しました。	で田平・生月中を2対0、平戸中を10対0で敗り、2月5日(土)諫早にて行われる県大会への出場を決めました。おめでとう！！	平戸中学校にて行われました。1回戦対田平中2-0と2試合とも1セットも落とすことなく優勝しました。12月12日(日)に行われる市新人大会でも期待が高まります。	、平戸中学校にて行われました。1回戦対中部中2-0、2回戦対田平中2-0と2試合とも1セットも落とすことなく優勝しました。12月12日(日)に行われる市新人大会でも期待が高まります。
11月14日(日)	12月4日(土)	12月4日(土)	11月14日(日)
11月14日(日)	12月4日(土)	12月4日(土)	11月14日(日)

卓球市新人大会 個人3位

バレー松永杯優勝